
 

L’ACCÈS AU PARC IMPLIQUE L’ACCEPTATION DU PRÉSENT RÈGLEMENT INTÉRIEUR.  
 
Le parcours acrobatique en hauteur est un espace d'activité ludique permettant au pratiquant de cheminer en hauteur, de façon autonome et plus ou 
moins acrobatique, sur et entre les arbres ou autres supports. Il se compose d’ateliers répartis en plusieurs parcours distingués par des codes de cou-
leurs. 

Vous êtes responsable de votre sécurité. En cas de non respect de ce règlement, vous mettez votre vie en danger. 
 

 

 
1- Condition d’Accès au Site (applicable à toute personne sur le site) :   

 
 Avoir souscrit, au préalable, une assurance en responsabilité civile. 
 Faire preuve de vigilance et de prudence : chutes d’objets, sol et de la végétation environnante (nous nous situons sur une forêt  domaniale), ponts 

et ateliers glissants en cas de temps humide. 
 Respecter la signalisation et les cheminements au sol : ne pas gêner les pratiquants en passant à proximité des ateliers et des tyroliennes arrivant au 

sol. 
 Il est interdit de fumer sur et sous les parcours, ni faire du feu. 
 L’accès aux parcours est interdit sans équipement et  en dehors des heures d’ouverture. 

 

 
2- Conditions de pratique des Parcours dans les Arbres : 
 

 Être en bonne santé. Un pratiquant affecté d’un trouble physique et/ou psychologique devra être sous la surveillance permanente de son accompa-
gnateur. 

 La pratique est interdite à toute personne ayant consommé de l’alcool ou toute substance pouvant altérer ses capacités. 
 Les mineurs de moins de 14 ans doivent être accompagnés d’un adulte responsable lors de l’inscription qui doit rester présent sur le site pendant 

la durée de l’activité. 
 L’usage du téléphone mobile est interdit durant l’activité. 

 
 
L’entrée payante donne accès aux parcours pour la journée sauf pour les parcours enfant où la pratique est limitée à 2 heures.  
La prestation fournie comprend : 
 Le prêt et la mise en place du harnais complet des pratiquants. 
 Le briefing obligatoire : consignes d’utilisation du matériel et explications de début de séance sur le parcours test, dispensé par nos Opérateurs. 
 Le passage sur parcours de test pour validation par un Opérateur. 
 La surveillance, les conseils et/ou les aides éventuels en cours de séance. 

 

 
3- Consignes de Sécurité : 
 

 Déplacer ses mousquetons 1 par 1, c’est le  principe de l’auto-assurage permanent et continu. 
 Avoir toujours au minimum 1 mousqueton attaché sur le câble, les boucles de sécurité, ou tout autre élément indiqué par le marquage rouge.  
 Ne jamais s’accrocher sur une corde. 
 Un mousqueton détaché est aussitôt rattaché. 
 Le nombre de pratiquants est limité à 2 par plate-forme et 1 par atelier. 
 Les parcours sont progressifs dans la hauteur et la difficulté, il est obligatoire de commencer par un Jaune ou Vert de niveaux facile et intermé-

diaire. 
 Il est interdit de retirer son harnais au cours d’un parcours. 
 Il est strictement interdit d’interrompre et/ou de quitter un parcours sans l’autorisation et l’assistance d’un Opérateur. En cas de difficulté, appeler ou 

faire appeler un Opérateur. 
 Faire  vérifier le serrage de son harnais par un Opérateur après un passage aux toilettes. 
 Le réglage des ateliers est en relation directe avec les conditions d’accès au parcours (taille, poids du pratiquant). Adultes > 60 kg, soyez vigilants, 

vous serez plus rapides dans les jeux roulants et tyroliennes : des tapis de protection sont mis en place aux arrivées sur les troncs et/ou les platefor-
mes, pensez à bien les utiliser, ils servent à poser vos pieds !  

 
L’organisation se réserve le droit d’interrompre temporairement ou définitivement le parcours d’un des participants pour des raisons de sécurité 
(intempéries: forts vents, orages avec risque de foudre, rafales de vent…,  niveau technique ou comportement inadapté). 
En cas d’orage, le personnel vous guidera. Pour les clients en hauteur, il est préférable dans le doute de regagner une plate-forme et de patienter les 
bras croisés sur le torse en évitant tout contact avec les câbles. Pour les clients au sol, regagnez l’accueil ou votre véhicule, ne vous abritez pas sous 
les arbres. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 Pensez à boire et manger avant la pratique de l’activité. 
 Avoir les cheveux attachés et être en tenue de sport adaptée et vider ses poches. 

 

BONNE JOURNÉE ! 
 

LA SOCIÉTÉ ORGANISATRICE N’ASSURE AUCUNE RESPONSABILITÉ EN CAS DE NON-RESPECT DES CONSIGNES DE SÉCURITÉ OU DU PRÉSENT 
RÈGLEMENT INTÉRIEUR 

 

REGLEMENT INTERIEUR  

LES PARCOURS JUNIOR ET ADULTE  LES PARCOURS ENFANT  

 Le parc est accessible dès 10 ans et une taille mini-
mum de 1m40.  

 Les 10-11 ans doivent être accompagnés d’un adulte en 
hauteur. 

 Les 12 à 13 ans doivent être sous surveillance d’un adul-
te au sol ou en hauteur. 

 Les circuits Rouge et Violet sont accessibles à partir de 
14 ans et minimum 1m50.  

 Le parc est accessible aux enfants entre 5 ans et 12 
ans et entre 1m et 1m40. 

 Le circuit bleu est accessible dès 6 ans,  Le circuit rouge 
est accessible dès 8 ans. 

 Les parents sont tenus d’accompagner au sol leurs en-
fants, ces derniers étant sous leur responsabilité.  

 



 

ACCESS TO THE PARK IMPLIES ACCEPTANCE OF THE FOLLOWING RULES. 
 
The High Ropes course in the forest consists of a series of obstacles and enables you to move independently from tree to tree. The course is a series 
of color-coded aerial trails, with different games, from “beginner” (easier and lower to the ground) to intermediate, to advanced (the most challenging). 
 
All participants are responsible for their own safety. If you do not respect the parks rules you are putting your life in danger. 
 

 
 

1- Terms of Access (for every person on site) :   
 

 Must have subscribed a Personal Liability Insurance. 
 Be vigilant and cautious: falling objects, slippery ground and bridges in wet weather… 
 Respect the signs and the tracking on the ground: do not interfere with the participants by passing close by the courses or the zip line arrivals. Please    

remain on the walk paths. 
 It is forbidden to smoke on or under the course, or build a fire. 
 Access to the courses is forbidden without an appropriate equipment and outside opening hours. 

 
 

2- High rope access details : 
 

 You must be in good health. A participant with a physical and / or psychological disorder must be under the permanent supervision of his or her atten-
dant. 

 Visitors are not allowed to use the park installations under the influence of alcohol, drugs or medicines which may impair their sense of balance. 
 Children under 14 years old may only use the park installations in the presence of an adult. The adult must remain present during the entire 

activity.  
 The use of a mobile phone is forbidden during the activity. 

 
The entrance fee allows access to the courses for the day. Except for the child courses where the practice is limited to 2 hours. 
Entrance fee includes:  
 The loan and installation by an instructor of a full harness. 
 A basic instruction session to learn how to safely use the park installations and equipment provided by an instructor. 
 A compulsory test course for validation by an instructor. 
 The surveillance, advice and / or help needed during the activity. 

 
 

3- Safety Rules: 
 

 Move the carabiners 1 by 1 : permanent and continuous self-insuring.  
 You must be clipped on to the safety line at all times. Always have at least 1 carabiner clipped on the safety line, safety loop or other element with a 

RED marking. 
 Never clip on to a rope. 
 An unclipped carabiner must be immediately clipped back on. 
 Up to 2 people may stand on one platform at a time and 1 per game / section. 
 Relative to each person’s ability, the trails are very manageable but become more physically challenging as you progress to more difficult trails. It is 

compulsory to start with the yellow or the green trail. 
 It is strictly forbidden to take of the harness whilst on a course. 
 It is strictly forbidden to interrupt and / or quit a trail without permission and assistance from an instructor. In case of trouble, call or ask to call an in-

structor.  
 If your harness is taken off, to use the toilet for example, it must be shown to a member of staff for a safety check. 
 Adults > 60 kg, Be care full, you will be faster in the zip lines and rolling games: there are protection mats on the arrivals on the tree trunks, use your 

feet when reaching the mats !  
 
The park retains the right to:  
 Remove from the park all visitors who do not comply with the park safety rules. 
 Suspend the park activity, partly or entirely, in case of severe weather conditions or other unexpected events which may put the visitors at risk (heavy 

rain, thunderstorms, strong wind …) 
In case of a storm, the staff will guide you. Make your way to a platform and wait with your arms crossed on your chest making sure to avoid all con-
tact with the cables. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 Drink and eat before you set out. 
 Hair should be tied back. Wear sport clothes and have suitable footwear. Empty your pockets (keys, money, phones…) 

 

HAVE A GOOD DAY ! 
 

THE PARK DENIES ALL RESPONSIBILITY IN CASE OF NON RESPECT OF THE SAFETY RULES AND REGULATIONS. 

 

RULES AND REGULATIONS  

JUNIOR AND ADULT TRAILS 
 

KID TRAILS 
 

 The Trails are accessible for children 10 years+, mini-
mum height 1,40m. 

 10 / 11 year olds must be supervised by an adult, also on 
the course. 

 12 / 13 year olds must be supervised by an adult, either 
on the course or on the ground. 

 The Red and Purple trails are accessible from 14 years + 
and minimum height 1.50m. 

 The Park is accessible for children between 5 and 12 
years old and between 1m and 1,40m height. 

 The blue trail is accessible  to 6 years +, and the Red trail  
8 years+. 

 Children must be supervised by an adult from the 
ground. 

 


